

# 深伊沢小学校通信

鈴峰中学校区キャッチコピー

「地域とともにたくましくチャレンジする鈴峰の子」

深伊沢小学校 学校教育目標

「人と人のつながりを大切にし、豊かな心でたくましくチャレンジする子どもの育成」

## 3 学期始業式

1月8日（金）3学期始業式を行いました。強い寒気に覆われて寒い日となりましたが、15日間の冬季休業を経て、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。With コロナという新時代もまだまだ続いていく気配です。



学校内では、今まで実施してきたコロナ対策「マスク着用・換気・うがい・アルコール消毒・ソーシャルディスタンス等」をさらに進めていかなければなりません。

一人ひとりが自己防衛に努めていきましょう。特に、クラスメイトや友達間のソーシャルディスタンスに気をつけて生活していきましょう。

また、体調が少しでもすぐれない時は、積極的に自宅休養して体調回復に努めましょう。無理は禁物です。

鈴鹿市内でも、コロナウイルス陽性者が多数確認されています。緊急事態宣言が出されている都道府県もあります。今一度生活全体を見直し、引き締める時期に来ているように思います。小中学生への感染は家庭内感染がほとんどだと言われています。各家庭におかれましても今まで以上のコロナ対策をお願いします。

今後、家族が濃厚接触者となり、PCR検査を受ける場合は、学校までご連絡いただきますよう改めてお願いいたします。

休日に緊急連絡する場合は、市役所☎382-1100 → 教育委員会（学校教育課）へ。  
管理職へ連絡が入ります。

## 通学路道路補修

1月4日(月)PTA会長より「通学路に陥没があり危険である。」と報告をいただきました。現場の写真を撮り、地区市民センター経由で鈴鹿市に補修を依頼したところ、1月6日(水)には補修をしていただきました。素早い対応に感謝感激です。



小学校南道路東方向  
高速道路手前



通学路において補修が必要な個所に気づいたら、学校までお知らせください。

<補修前>



<補修後>



## プール水道管破損

1月9日(土)、今季一番の寒気の影響で、この地方も厳しい寒波に覆われました。この寒波の影響で、プールのシャワー配水管が凍結破損するという事態がありました。野球の練習に来ていた人が異変に気づき連絡していただいたので、午前中に止水の確認後、鈴鹿市教育委員会へ報告することができました。

修理には少し時間がかかるということですが、数年前から故障が心配されていた「ろ過機(ポンプ)」の修理(交換?)とともに令和3年度の水泳授業に間に合うように補修をしていく予定です。



## 緊急雇用

1月13日(水)・14日(木)の2日間、緊急雇用で運動場のケヤキの枝を剪定してもらいました。

年々枝葉が多くなり、落ち葉の処理に苦勞しています。今年度11月には、「落ち葉拾いのボランティア」を募集するなどPTAの皆様にご協力いただき、ケヤキの落ち葉拾いを行ってきました。

今回の作業で少しは来年度の落ち葉拾いが楽になるといいなあと思っています。

